

- 364 Populationsbasierte Studie zu Prädispositionsfaktoren und Häufigkeit der Hüftgelenkdysplasie
A. Partenheimer, M. Scheler-Hofmann, J. Lange, R. Kühl, N. Follak, A. Ebner, C. Fusch, R. Stenger, H. Merk, J. P. Haas

- 368 Evaluierung verschiedener Messprotokolle für die Leg-cuff-Methode zur Messung der dynamischen zerebralen Autoregulation
M. Lorenz, P. Sterzer, M. Sitzer

Qualitätssicherung

- 374 BI-RADS analoge DEGUM Kriterien von Ultraschallbefunden der Brust – Konsensus des Arbeitskreises Mammasonographie der DEGUM
H. Madjar, R. Ohlinger, A. Munding, D. Watermann, J. P. Frenz, W. Bader, R. Schulz-Wendtland, F. Degenhardt

Fallberichte

- 380 Sehnenverkalkung mit Begleittendinitis und Bursitis in B-Bild- und Farbdoppler-Sonographie
M. I. Boesen, M. J. Koenig, H. Bliddal, S. Torp-Pedersen
- 384 Frühe Diagnosestellung siamesischer Zwillinge unter Zuhilfenahme des Real-Time-3D-Ultraschalls – ein Fallbericht und Literaturübersicht
O. Schmid, A. Hagen, N. Sarioglu, H. Hopp, M. Entezami, M. Albig, R. Becker

- 364 Correlation between Sex, Intrauterine Position and Familial Predisposition and Neonatal Hip Ultrasound Results
A. Partenheimer, M. Scheler-Hofmann, J. Lange, R. Kühl, N. Follak, A. Ebner, C. Fusch, R. Stenger, H. Merk, J. P. Haas

- 368 Evaluation of Different Protocols for the Leg Cuff Technique for Measurement of Dynamic Cerebral Autoregulation
M. Lorenz, P. Sterzer, M. Sitzer

Quality Assurance

- 374 BI-RADS-Analogue DEGUM Criteria for Findings in Breast Ultrasound – Consensus of the DEGUM Committee on Breast Ultrasound
H. Madjar, R. Ohlinger, A. Munding, D. Watermann, J. P. Frenz, W. Bader, R. Schulz-Wendtland, F. Degenhardt

Case Reports

- 380 Intra-Tendinous Ossification with Concomitant Tendonitis and Bursitis – Ultrasound Grey-Scale and Colour Doppler Findings
M. I. Boesen, M. J. Koenig, H. Bliddal, S. Torp-Pedersen
- 384 Early Diagnosis of Conjoined Twins by Real-Time Three-Dimensional Ultrasound – Case Report and Review of the Literature
O. Schmid, A. Hagen, N. Sarioglu, H. Hopp, M. Entezami, M. Albig, R. Becker

- 389 EFSUMB-Newsletter
 393 DEGUM-Mitteilungen
 401 ÖGUM-Mitteilungen
 404 SGUM-Bulletin
 406 DUDS meddelelser
 407 NFUD Flaggermusen

Info

An unsere Leser

Die Kosten für unsere Zeitschrift sind auch im vergangenen Jahr gestiegen. Wir bitten daher um Verständnis, wenn wir uns gezwungen sehen, den Bezugspreis für die „Ultraschall in der Medizin“ ab 1. Januar 2007 neu festzusetzen.

Die neuen Preise:
 Jahresabonnement 279,- €,
 Einzelheft 53,- € zuzüglich
 Versandkosten Inland 14,90 €,
 Ausland 22,80 €.